



## ACADEMIA DE CIENCIAS DE CUBA

---

La Habana, 21 de Agosto, 2023.

### MENSAJE DE FELICITACIÓN DESDE LA ACADEMIA

#### **Compañera Teresa Amarelle Boué, Secretaria general de la FMC:**

Desde la Academia de Ciencias de Cuba siempre hemos considerado muy necesario reconocer y recordar la gran obra de la Revolución cubana.

Hoy, nos parece increíble que a solo unos meses de aquel histórico triunfo, un 23 de Agosto de 1960 se decide fundar, por iniciativa del genio de Fidel y liderada por la querida Vilma Espin, la Federación de Mujeres cubanas. Nació con ese nombre y así se ha mantenido con una encomiable labor de inclusión y participación de las mujeres cubanas en todas las esferas del desarrollo económico y social.

Hoy estamos cumpliendo 63 años, es el Aniversario de todas y todos, hombres incluidos. Desde la ciencia continuaremos promoviendo a la Mujer científica y acompañando cuantas metas y estrategias se proponga la honrosa organización que Usted preside. Más que nunca, en estos momentos difíciles que enfrenta la Patria necesitamos de la unidad de cubanos y cubanas, conscientes de que resistiremos y cumpliremos con la ambiciosa pero posible tarea de construir una sociedad mas próspera y sostenible, y con ello, honrar el legado de Fidel, de Vilma, de todos lo que entregaron sus vidas de revolucionarios en aras de una Cuba mas digna y basando sus derroteros, cada vez mas, en los resultados de la ciencia, la tecnología y la innovación. En ello nos va la vida sabiendo que solo la unidad, de hombres y mujeres nos conducirá a un futuro mejor, para Cuba, para América Latina y para el mundo.

Hoy las felicitamos, con el ruego de transmitir nuestro mensaje a todas la federadas y con una idea central de nuestro José Martí cuando nos dijo:

***“Es la hora del recuento y de la marcha unida y  
hemos de andar, en cuadro apretado, como la plata en las raíces de los  
Andes”***

Prof. Luis Velázquez-Pérez, MD, PhD, Dr.Sc  
Presidente de la Academia de Ciencias de Cuba